



Les vœux des hiérarques des Églises locales aux fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne



La veille de la fête de la Sainte Résurrection du Christ, plusieurs hiérarques des Églises orthodoxes locales ont enregistré leurs vœux sous forme de vidéos, adressées à Sa Béatitude le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine, à l'Église orthodoxe ukrainienne et au peuple ukrainien.

Dans son message, l'évêque Joannice de Budimlje-Nikšić dit notamment : « Dans la prière, je souhaite à l'Église orthodoxe ukrainienne et à son peuple fidèle la joie de cette grande fête. Que le sang cesse de couler, que la paix revienne, que l'amour fraternel règne entre tous les hommes de bonne volonté dans ce pays slave qui nous est frère. Partageant avec vous, chers frères et sœurs, la joie de la grande solennité pascale, je souhaite que le Seigneur vous accorde dans Sa grâce la force de vaincre le péché, le mensonge et la division, afin que vous soyez toujours participants de Sa Résurrection ! »

Le métropolite Gabriel de Lovetch a souhaité la prospérité à l'Ukraine et à l'Église orthodoxe ukrainienne. « Que le Seigneur bénisse la belle Ukraine orthodoxe, qu'Il accorde la paix, la prospérité et le salut aux chrétiens », déclare le hiérarque.

« L'Église bulgare et l'Église ukrainienne sont le même Corps du Christ, poursuit le métropolite Gabriel. Nous vivons de l'Esprit du Christ. Si l'un de nous se réjouit, l'autre se réjouit avec lui ; si l'un souffre, l'autre souffre avec lui (...) Que le Seigneur ressuscité vous récompense de vos épreuves par la joie divine, et qu'Il vous accorde le salut. »

Le métropolite Isaïe de Tamassos et d'Orinie souligne dans son message : « En ces jours de Pâques, nous sentons la joie que la Lumière du Christ a apportée dans le monde ; nous voudrions la partager avec tous les orthodoxes, notamment avec les orthodoxes ukrainiens, qui traversent de grandes épreuves ces dernières années, tandis que l'Église locale est aussi fortement éprouvée. »

« En ces jours de Pâques, nous sommes avec vous, assure Mgr Isaïe. Nous prions pour vous, pour votre unité, pour que la paix règne sur le sol ukrainien, pour que cessent les opérations militaires et les opérations militaires dirigées contre l'Église. »

« Que la joie du Christ Sauveur ressuscité demeure dans nos cœurs, dit l'archevêque Abel de Lublin et de Chelm. En 2021, nous sommes confrontés à de nombreuses difficultés (...) Mais mettons notre espoir dans le Christ Sauveur, ressuscité des morts. Dieu veuille qu'Il triomphe dans nos cœurs aussi bien que dans la Sainte Église du Christ. »

« En ces temps difficiles, nous confessons tous la Passion de notre Seigneur Jésus Christ, déclare l'archevêque Georges de **Michalovce-Košice** dans son message. Mais, espérant en la parole de Dieu, prononcée lors de l'apparition de la Croix du Seigneur à saint Constantin, égal-aux-apôtres, « Par ce signe, tu vaincras ! ». Nous le croyons, nous le savons, après la croix vient la Résurrection. »

« Nous tenons à souhaiter une bonne fête au métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine, primat canonique de l'Église orthodoxe ukrainienne, ainsi qu'aux ouailles que le Seigneur lui a confiées. Bonne fête du Triomphe lumineux et de la Victoire du Seigneur Jésus Christ sur la mort, sur la peur, sur la maladie, sur le péché. Nous nous réjouissons et nous espérons avec vous ; nous attendons une nouvelle rencontre pour concélébrer avec Votre Béatitude et recevoir votre bénédiction » déclare également le hiérarque de l'Église orthodoxe des terres tchèques et de Slovaquie.